

Plan contracíclico, clave para sortear turbulencia mundial (El Financiero 01/04/08)

Plan contracíclico, clave para sortear turbulencia mundial (El Financiero 01/04/08)(Pablo Chávez Meza) Martes, 1 de abril de 2008 Ante un escenario económico mundial turbulento, el gobierno federal ha puesto en marcha un conjunto de medidas de carácter anticíclico, que permiten al país solventar con éxito este panorama adverso, aseguró el secretario de Hacienda, Agustín Carstens, al destacar que México ha aprovechado la fortaleza de las finanzas públicas. En el marco del anuncio del Programa de Inducción y Desarrollo del Financiamiento al Medio Rural (Pidefimer), sostuvo que ante las presiones inflacionarias que se combinan con la percepción de una severa contracción de la demanda en Estados Unidos, es preciso actuar con rapidez y tomar previsiones. Junto con finanzas públicas fortalecidas, en México se cuenta con una banca de desarrollo vigorizada y una clara vocación proactiva para atender oportunamente aquellas áreas estratégicas para el país, que no son atendidas satisfactoriamente por la banca comercial, entre éstas las actividades de pequeños y medianos productores agropecuarios. Sobre el programa anunciado refirió que hay un entorno mundial en que se ve una mayor demanda de alimentos, especialmente de granos básicos como maíz y trigo, lo que se ha reflejado en precios muy favorables para los productores. De ahí que el gobierno está obligado a plantear esquemas de apoyo que permitan a los productores agropecuarios aprovechar al máximo las oportunidades generadas por la coyuntura, con lo que darán un impulso adicional a la actividad económica del país en este año, apuntó. Tanto el presidente Felipe Calderón como el Congreso de la Unión, organizaciones rurales y productores agropecuarios han destacado que un ingrediente clave para un gasto público eficaz es la oportunidad y rapidez con que se ejercen los recursos. "Los ciclos agrícolas, al igual que los mercados, son implacables y no esperan." Por ello destacó la importancia de que en esta fecha se concreten las transferencias de dinero a los hombres del campo, ante lo cual exhortó a los directivos de la banca de desarrollo para que lo antes posible se lleven estos recursos al medio rural mexicano.